



神明社祭典の様子

川原ノ湯町内会は、大湯温泉郷の南玄関に位置する町内会です。当町内会では総務部、事業部、婦人部、子ども会などを組織して事業を計画・実施しています。毎年の事業としては、クリーンアップや近隣の自治会と合同で行う下三町演芸会、地域内の介護施設と連携した避難訓練などを行っています。また、川原ノ湯町内会館1階にある共同浴場では毎年土用丑の日に夏バテを防ぐため、ゆった

りとお湯に浸かる「丑湯」を行っており、無病息災を祈ってたくさんの方が訪れます。2月には「どんど焼き」を開催し、正月に飾った門松やしめ飾りを集めて焼き、火や煙に当たる人、お餅や団子を焼いて食べる人など、こちらもたくさんの方が訪れ盛り上がりがあります。下三町演芸会は、神明社のお祭りと合わせて開催しており、子どもたちによる「大湯ばやし」の演奏など伝統芸能を継承するための地域の重要な行事となっているため、これからも地域住民が結束し継続していきたいと思っています。近年は若者の町内会活動への参加が少なくなってきたり、いかにして若者に参加してもらおうかが喫緊の課題となっているため、地域住民と若者が交流を深められるよう工夫して活動を続けていきたいと思います。



- ◆所在地 十和田末広字下屋布5番地
- ◆設立 昭和61年10月1日
- ◆代表者 川島 健二
- ◆連絡先 ☎35-2925
- ◆HP <http://kmco.co.jp/kazuno/>

ウチの会社のここがスゴイ!

製造2課組立 佐藤 好さん



私が組み立てたコネクタが世界のどこかで活躍していると思うと、改めてこの仕事を誇りに思います。

会社概要

昭和61年川島製作所グループの同軸コネクタ製造工場として設立し今年の10月で35周年になります。従業員は62名で、そのうちの3分の2は女性です。小さい部品を顕微鏡で見ながら加工する作業が多いため、ものづくりや細かい作業が好きなお仕事に向いています。初めは、難しいと思うことがあると思いますが、先輩や上司が優しく丁寧に教えてくれます。毎日が明るく楽しいわが社です。

代表から

工場長 青山 幸喜さん
「誤りなく通信できる信頼性を作っているのである」という品質意識を会社のモットーに、従業員の人間性を尊重し、日々ものづくりに挑戦しています。わが社の従業員は行動力があり、自分たちが主体となってどうするか話し合い、最高のものを作りあげています。そんな素晴らしい社員と一緒に働いてみませんか。私たちは、未来へ向け地域の若い力の参加を歓迎します。



工場長 青山 幸喜さん

魅力あふれる地元企業を紹介
鹿角の企業 いいね!
鹿角コネクタ株式会社

できるをカタチに好きなことを仕事に

地域が結束して活動する町内会



川原ノ湯町内会 会長
田島 孝市さん
Koichi Tashima



川原ノ湯町内会 91世帯 約220人
市民共働課 共働推進班 ☎30-0202

Szia! from Sopron

(ショプロンからこんにちは!)

日本語学指導員現地レポート
第10代日本語学指導員 堀川 さゆみさん
秋田市出身。大学時代に留学経験があり、帰国後もホームステイの受け入れや、多くの異文化交流プログラムに参加するなど、豊富な国際交流経験を活かして渡航。



皆さまこんにちは! 早いもので、今回が最終号です。8月末の帰国までカウントダウンが始まりました。最初の頃は、2年弱の任期がとても長いように感じられました。生活に慣れて、友だちができてからはあっという間でした。日本語レッスンで約70人の生徒とお会いしたとき、一人でこんなにくさくさの生徒にうまく教えられるのか、不安な気持ちになったことを覚えています。それでも、ショプロン市役所の担当者や長年日本語を勉強している生徒の応援メッセージに励まされ、元氣よく続けることができました。とは言っても、始めたばかりの頃は挨拶程度のハンガリー語しか話せず、冷や汗をかきながらのレッスンでした。英語もすべての生徒が理解できる訳ではありません。ジェスチャーを交えたシンプルな英語、覚えたてのカタコトハンガリー語でレッスンを始めました。生徒は、最初は緊張気味でしたが、徐々に打ち解けてきて、生徒の方から自分のことをたくさん話してくれる



生徒さんとお出かけ

ようになりました。私は日本語レッスンや日本文化の紹介をしてきましたが、生徒からもハンガリー語、ハンガリーの生活や文化についてたくさんのお話を聞いてもらいました。生徒とお話しするのがいつも楽しかったです。本来、今は夏休みなのですが、オンラインや対面レッスンで、5人の生徒に教えています。コロナウイルスが落ち着いたので、生徒たちが声を掛けてくれ、一緒に食事をしたり、お出かけをしたりする機会もありました。本当にありがとうございました。帰国まで交流を楽しみたいと思います。これまでも私の記事を読んでくださってありがとうございました!

ブログ公開中 <http://termeszetszereto.blogspot.com/> ぜひご覧ください。

世界遺産登録に向けて

大湯ストーンサークル館 ☎37-3822

世界遺産

大湯環状列石

世界遺産登録に向けた取り組み

縄文の風景を復元する②

大湯環状列石では、建物や石列の復元だけでなく、地形や植生についても復元を行っています。昭和初期の遺跡周辺は、段々畑状になっていましたが、発掘調査により、沢が複雑に入り組み、所々に小丘が点在していたことがわかりました。この結果をもとに環境整備では、盛土をして小丘や沢を復元するなど、縄文当時の地形に近づけています。また、調査では木の実や花粉の化石も見つかったことから、当時の遺跡周辺にはブナやナラなどの落葉広葉樹林が広がり、クリやクルミの実などを食料としたり、木材として利用していたことがわかりました。現在、毎年市植樹祭で市民の方たちと協力して遺跡周辺に木々の植樹を行っています。縄文の森」として、コナラやブナ、ミ



現在の縄文の森



植樹祭の様子

ズナラなどを植栽しながら、縄文当時の風景を感じられる環境整備を進めています。

